

# くまぐみだより



運動会号

尚徳福祉会 坂戸保育園

2021.10

日中晴れていると暑いのですが日陰に入るとひんやりと秋の風を感じます。園庭では、かけっこや大縄跳び・鉄棒などそれぞれ運動会で頑張りたいことを練習する姿が見られるようになりました。また、「今日はバルーンはやるの?」と練習を楽しみにしている子もいます。運動会を心待ちにしているくま組さん。引き続き、子どもたちの頑張りを見守っていきたいと思います。



## 万顔旗

自分の顔を描くのは2回目、今回は絵の具で顔を描きました。大体の輪郭を描き耳も付けました。目鼻はクレヨンでまつげや眉毛、ほっぺなど、それぞれ考えて描いていました。

髪の毛は絵の具で細い筆を使ったのですが、力が入り過ぎたり、絵の具をつけすぎて思い通りにはいかなかったようですが、自分の髪型と同じように仕上がりました。

表情豊かな顔が出来上がりました。



## 運動競技

運動競技は大縄跳びからスタートします! そのあとはしごを渡り、鉄棒の技を披露してカンぽっくりでゴールします。大縄跳び・鉄棒・カンぽっくりとそれぞれ苦手なものを生懸命練習しています。

カンぽっくりはコツを掴むまでに時間はかかりましたが、コツを掴むとスイスイ歩く子が増えました。鉄棒も大縄跳びもそれぞれたくさん練習しています。当日は緊張して上手く出来ないこともあるかもしれませんが、温かい目で見守って頂ければと思います。



## くま組パラダイス

ダンスとパラバルーンの演技です。

バルーンの練習は演技するよりもバルーンで遊びたくて、中に入ってみたり上に乗ってみたりと大騒ぎでした。それでもなかなか上手く出来なかったお山が段々大きく出来るようになるとみんな一緒に大喜びでした。

なので、最後には大技を入れることにしました。

曲もみんな気に入ってノリノリで踊っています、個性いっぱい『くま組パラダイス』をお楽しみに!

## かけっこ

並んでお名前を呼ばれて、はい! と返事をしてから「位置について、よーい! ぴ!」で走ります。一番になりたくてフライングしてしまう子が続出です。何度も練習して上手にスタートできるようになりました。練習以外にも子どもたちでかけっこごっこをしています。

どの子も1番になりたくて一生懸命です。たくさん応援してあげてください。

